

El general Lacalle, economista y culto

Alvaro Lacalle Leloup, sesenta y tres años, nuevo presidente de la Junta de Jefes de Estado Mayor, es un hombre culto a la vez que experto en cuestiones económicas, ya que ocupó varios cargos públicos en este terreno en la época de los tecnócratas del Opus Dei, organización religiosa a la que el general se encuentra vinculado.

Nacido en Haro (La Rioja) el 29 de octubre de 1918, es licenciado en Derecho. Su ingreso en el Ejército tiene como punto de referencia inicial la guerra civil, en la que participó como requeté voluntario el 22 de julio de 1937. Llegó a ser alférez provisional. Posteriormente participaría como voluntario en la División Azul.

Tras pasar por la Academia de Transformación de Artillería, obtuvo el diploma de Estado Mayor con el número dos de su promoción. Ha sido también profesor de la Escuela Superior del Aire.

En marzo de 1958, siendo ministro de Hacienda el tecnócrata opusdeísta *Mariano Navarro Rubio*, fue nombrado por éste director general del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas y al año siguiente pasó a ser subsecretario del Tesoro y Gastos Públicos en el mismo Ministerio.



Posteriormente ocupó distintos destinos militares. Como general de división —ascendido en 1978— ha ejercido el mando como jefe de Artillería de Canarias y de Logística de la Dirección de Organización y Campaña del Estado Mayor Central, así como jefe de la División de Montaña Navarra número 6 y gobernador militar de Pamplona.

En abril de 1980 fue nombrado secretario general para Asuntos Económicos de la Subsecretaría del Ministerio de Defensa y en septiembre del pasado año, poco después de su ascenso a teniente general, fue nombrado capitán general de la VII Región Militar, con sede en Valladolid, puesto que ocupaba actualmente.

Alvaro Lacalle Leloup está casado con *Irene Vázquez Parga y Rojí*, condesa de Torrejón y grande de España.